



Pressemitteilung

Salzburg, am 19. Juli 2005

Initiative Violett-Weiß ist ONLINE // Vorschau Salzburg - Mattersburg

Die Homepage der Initiative Violett-Weiß ist seit gestern Nachmittag unter **www.violett-weiss.at** online! Auf dieser Seite finden Sie eine detaillierte und ständig aktualisierte **Chronologie** der wichtigsten Ereignisse seit dem Einstieg von Red Bull bei der Salzburger Austria, einen umfangreichen Pressebereich und **Unterstützungserklärungen** von prominenten Persönlichkeiten wie Herbert Prohaska oder Ernst Dospel. Darüber hinaus bieten wir allen Fußballinteressierten auch die auf der offiziellen Seite von Red Bull Salzburg bislang ignorierten Informationen über die **Geschichte und Erfolge** der Salzburger Austria. Zahlreiche Extras wie downloadbare Flyer oder originelle E-Cards sowie die Möglichkeit, eine Unterstützungserklärung für die Initiative Violett-Weiß abzugeben, runden das umfassende und interaktive Angebot ab.

Viele positive Rückmeldungen und Unterstützungserklärungen von Anhängern der Salzburger Austria und auch anderer Vereine innerhalb weniger Stunden nach dem Launch unserer Homepage belegen, dass das Interesse an der Initiative Violett-Weiß, die Solidarität mit unseren Aktionen und die Unterstützungsbereitschaft der Fußballanhänger aus dem In- und Ausland jegliche Erwartungen übertrifft! Diese **positive Resonanz in der Öffentlichkeit sowie ein steigendes Medieninteresse** zeigen, dass der konstruktive Kurs und die Ziele der Initiative Violett-Weiß die Fußballfans und weite Teile der Bevölkerung ansprechen.

Für das erste Heimspiel von Red Bull Salzburg am Mittwoch, 20. Juli 2005, gegen Mattersburg hat die Initiative Violett-Weiß eine **einheitliche Support-Linie vorgeschlagen**. Diese Linie beinhaltet einen **kompletten Support-Verzicht** und soll einerseits eine konstruktive Gesprächsbasis mit Red Bull ermöglichen und andererseits klar auf den Ernst der Lage und die Enttäuschung vieler, treuer Fans aufmerksam machen!

Gerade die aktuellen Entwicklungen wie die Teilung der Süd-Tribüne oder der Austausch des beliebten Stadionsprechers Didi Ziesel gegen die beiden Event-Moderatoren Adi & Edi und die in diesen Bereichen dargelegte **NICHT-Einbeziehung der Fans** durch den Verein haben unter den Anhängern für großen Unmut gesorgt. Aus diesem Grund sehen wir uns zu diesem koordinierten Support-Verzicht veranlasst und wären Ihnen für Ihre mediale Erwähnung sehr dankbar! Die detaillierte Ankündigung dieses Support-Verzichts finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme,

Initiative Violett-Weiß

Weitere Informationen bietet unsere Website www.violett-weiss.at. Für Rückfragen und Auskünfte stehen wir über E-Mail unter presse@violett-weiss.at jederzeit sehr gerne zur Verfügung.